Kleiner Kurzbericht vom Kant. Schützenfest in Schwyz

Am 29. Juni besuchten die Reusser Schützen das Kantonale Schützenfest in Schwyz.

Abfahrt war am frühen Morgen um 06:00 im Schützenhaus "Schächli

Das Festzentrum befand sich in Lachen, unser Schützenhaus war in Tuggen.

An unseren Scheiben betreuten uns sehr freundliche Schützenkollegen und Warner.

Die Reusser Schützen waren sehr erfolgreich!

ein 2-fach,

ein 3-fach,

ein 4-fach,

drei 5-fach,

zwei 6-fach,

und ein 7-facher Kranz

Naturalgaben und Geldpreise durften wir ebenfalls nach Hause tragen.

Dies war unsere Super-Bilanz.

